



Protokoll der Fachschaftssitzung vom 13.04.2011

Anwesende: Fabian K., Andreas W., David C., Hauke N., Ines P., Christopher D.

Themen

0. Protokoll der letzten Sitzung	1
1. Berichte.....	1
2. MasterHiWi	1
3. BK Juniorprofessur CE	2
4. BK NFE Veking	2
5. Wahlen.....	2
6. Feiern mit den Pädagogen	2
7. Ideen SoSe 2011	2

Fachschaft Elektro- und Informationstechnik

Fachschaft et:it



Protokollant
Christopher Dyck

Merckstraße 25
64283 Darmstadt

Tel. +49 6151 16-5317
Fax +49 6151 16-7455
fachschaft@fs-etit.de

0. Protokoll der letzten Sitzung

Noch interessante Punkte sind ggf. als eigene TOPs auf der Sitzung besprochen worden.

1. Berichte

- Hannovermesse: Martin und Hennings sind hingefahren und es hat ihnen gefallen
- Anruf Frau Fischer: Frau Fischer hat sich erkundigt, ob wir für Prof. Klein Beispiele für den Scriptdruck hätten. Martin hat HSQ und NfE hochgebracht.
- FB18 Script Layout: Prof. Werthschützky hat angeregt ein einheitliches Cover, auf Basis des Corporate Designs für den Scriptdruck zu erstellen. Wir schauen mal ob wir jemanden finden der sowas kann.
- Senat: Der FB Maschinenbau wollte den NC verschärfen, der Antrag wurde aber abgelehnt. Psychologie hat die NC Grenze erhöht. Weitere Änderungen gab es bei Mathe und Chemie in Bezug auf Auswahlgespräche.
- O'Tag: Ist gelaufen.

2. MasterHiWi

Es wurde von Frau Gloger nachgefragt ob der MasterHiWi dauerhaft im Lernzentrum seine Sprechstunden halten kann. Bisher gingen wir davon aus, dass dies nur als kurzzeitige Übergangslösung dienen sollte.

Grob nachgerechnet wäre das wohl 134 Stunden täglich. Dies ist als Dauerlösung aus unserer Sicht nicht tragbar.

Zentrale Einrichtungen sollten auch wenn benötigt einen eigenen Raum haben oder sich mit einer anderen Teilzeit Einrichtung einen Raum teilen.

Lernplätze dauerhaft dafür zu blockieren, kommt für uns nicht in Frage.



3. BK Juniorprofessur CE

Johanna und Jan machens.

4. BKNFEveking

Wieschonim letzten Jahr besprochen und ans Dekanat gemeldet machendie
BK Stephan und Christopher.

5. Wahlen

Die Einverständniserklärungen sollen bitte bis zum 30.04. in die leere Pa-
pierkstel links unterm Whiteboard geworfen werden. -
Die Listen machen wir auf der Sitzung am 2.5., Anwesenheit ist quasi obligat.

6. Feier mit den Pädagogen

David hat sich mit Sophie(?) getroffen. Derzeit ist geplant das ganze am 26.5.
auf dem Dach stattfinden zu lassen.
Die Vorfinanzierung wird über den Förderverein laufen.

7. Ideen SoSe 2011

Martin und Christopher haben ein paar Ideen gesammelt für Dinge die in die
sem Semester gemacht werden könnten oder sollten. -

Dazu zählen z.B.:

- Renovierung altes LZ und Umbau für Lerngruppen und Sprechstun-
den. -
- Professoren Brunch/Kaffeewiederaufleben lassen
- Auf das kommende WS mit Doppeljahrgängen einstellen und schon
mal mögliche Probleme erkennen und überdenken -
- Bachelor Reakkreditierung steht an
- Redaktion reanimieren

Wer sich auch an der Sammlung beteiligen möchte schreibe es unter
<http://u.fsetit.de/ideen> dazu.